

いいき

チャレンジたいけん

レポート

「1月中に、市内の中二年学生を対象とした職場体験「いいきいチャレンジたいけん」が行われました（一部は来年1月実施）。

生徒たちはそれぞれの職場で何を感じ、何を学んだのでしょうか。市役所に職場体験に訪れた笠岡西中の大山将司くんと斎藤雅史くんが突撃取材してくれました。

すみれ会共同作業所

すみれ会は、精神障害者の人たちが自立した生活を送るために通っている作業所です。笠岡東中の生徒が四人来ていて、会員の人たちといつしょにフルーツキヤップを作つていきました。

すみれ会の川崎会長に話を伺うと、「

自分の親が家族のために働いていることを知つて、子どもも協力してあげてほしい。」と話してくださいました。

また、生徒たちは、「最初は窓ふきでも大変だったけど、今はもう慣れてきた。」「接客なので責任があり、緊張しました。」と話してくださいました。

瀬戸内荘

笠岡東中の生徒四名が施設内の清掃や入所者との交流をしていました。

生徒たちは、「お年寄りが大好きで、お年寄りに接してみたいから、この場所を選びました。お年寄りが退屈しないように、楽しい気持ちになれる明るいし楽しいからいい

みんな顔色がよくなり、うれしそうで良かったです。」と語ってくださいました。

浅野石油番町給油所

この職場には笠岡東中と神島外中の生徒一名ずつが来ていて、取材に行つたときは接客の最中でした。

すみれ会は、精神障害者の人たちが自立した生活を送るために通っている作業所です。笠岡東中の生徒が四人来ていて、会員の人たちといつしょにフルーツキヤップを作つていきました。

自分の親が家族のために働いていることを知つて、子どもも協力してあげてほしい。」と話してくださいました。

また、生徒たちは、「最初は窓ふきでも大変だったけど、今はもう慣れてきた。」「接客なので責任があり、緊張しました。」と話してくださいました。

阿曾沼施設長は、「生徒さんはありがとうございます」と言われることが本当にうれしいみたいです。ここにいる人たちが生きることに純粋になつています。それを見て純粋に感じる心を育ててほしいです。」と話してくださいました。

笠岡放送では、三人の笠岡西中の生徒がスタジオでニュースの原稿を読んでいました。



笠岡放送

西中の生徒がスタジオでニュースの原稿を読んでいました。

いろいろなところに取材に行って、インタビューのときは緊張したり、原稿をまとめたりときはいろいろとまどつた。

他のいきチャレの人たちを取材して、みんな「最初はどうすればいいのか分からなかつた」とか言つていたけど、職場を見てみると積極的にやつていて「すごいなあ」と思つた。



取材を終えて

大山将司くん

いろいろなところに取材に行って、インタビューのときは緊張したり、原稿をまとめたりときはいろいろとまどつた。

子どもたちが明るくなつた。子どもたちが明るくなつた。とても助かっています。」と話してくださいました。

す。話しをしたら必ず返してくださるので、うれしい気持ちになる。」とコメント。

子ども劇場の人は、「人間でほしい。あいさつを大事にしてほしい。」とコメントしました。子どもたちが明るくなつた。子どもたちが明るくなつた。とても助かっています。」と話してくださいました。

ところ。」と話していました。子ども劇場の人は、「人間でほしい。あいさつを大事にしてほしい。」とコメントしました。子どもたちが明るくなつた。子どもたちが明るくなつた。とても助かっています。」と話してくださいました。

麦さとか社会のしくみを学んでほしい。あいさつを大事にしてほしい。」とコメントしてくださいました。